

Plaidoyer pour sauver la beauté du monde

Dossier de la rédaction de H2o
March 2020

Entrevue de Radio-Canada avec l'écrivain Jean-Claude Guillebaud

On ne pourra sauver le monde sans sauver la beauté du monde. C'est l'idée que l'écrivain français Jean-Claude Guillebaud développe dans son nouveau livre, *Sauver la beauté du monde*. "Lorsqu'on est amoureux de quelqu'un, on le trouve beau ou belle, on aime sa beauté. [...] Il faut que nous pensions la terre qui est en danger comme inséparable de sa propre beauté", avance-t-il, plein d'espérance, mais aussi en colère. "Même si la terre va mal, il ne faut pas croire que toute la beauté est détruite. Il reste encore beaucoup de beauté qui manquera d'être sauvée." Jean-Claude Guillebaud est d'avis que son obsession pour la beauté du monde vient du fait qu'il a eu à témoigner du pire de l'humanité pendant 30 ans comme reporter de guerre. "J'ai toujours été reconnaissant des gens qui étaient dans des situations bien plus graves, plus dangereuses et plus dures que nous, et qui nous donnaient des leçons d'espérance, de joie et de vie."

Sauver la beauté du monde - Éditions de L'Iconoclaste, novembre 2019

Entretien sur Radio-Canada